

元吉町 まちづくりニュース

祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、活動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。

2015年(平成27)6月

発行：元吉町まちづくり部

「元吉町まちづくり部」が、正式に発足いたしました。

《本年度の体制》

- ・部長：富田貴之
- ・副部長：奥田朋子（白梅）
- ・会計：谷口眞輝子（萬次郎）
- ・元吉町町内会より活動補助

《本年度の活動予定》

- ・辰巳稲荷のぼり奉納
- ・意見交換会
- ・地域を知るための勉強会
- ・白川のお掃除
- ・地域景観づくり制度等の検討など

～ご挨拶～

「元吉町まちづくり部」で部長を務めさせていただく富田です。

まちづくり部では、

「まちの誇りを守る・まちの人の輪を広げる・まちづくりを楽しむ」

ことを目指した、部活のように楽しむ、強制ではなく自発的な活動です。

まちづくり部の活動第1弾として、辰巳稲荷の奉納のぼりをお世話させていただきました。おかげさまで地域の内外から多くのお申し込みをいただき、早々に予定数を超える事が出来ました。

不安もあったのですが、皆さまのお心遣いや期待に感謝すると共に、行動でお返ししたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。



報告 1

「元吉町まちづくり部」発足懇親会 開催！



5月10日(日)正午から、登希代さんをお借りして「元吉町まちづくり部」発足懇親会を開催しました。

当日は、地域からは子どもからお年寄りまで15名、西ノ町さんから2名、京都市・景観まちづくりセンターさんから3名の合計21名の皆さんが参加していただきました。シャンパンの乾杯に始まり、和やかな雰囲気の中、それぞれの近況報告から地元の事まで様々な話題に花が咲きました。

お忙しいなか、ご参加くださった皆さんありがとうございました！

町内でこのような集まりが出来たのは久しぶりかと思いますが、楽しい時間となってよかったです。また、皆さんの祇園新橋を大切に思う気持ちも共通しているんだと、改めて認識することが出来ました。

地域の内外にかかわらず、「元吉町まちづくり部」を応援してくれる皆さんが、より良い関係を築いていけるように今後も開催いたします。今回参加できなかった皆さんも、次の機会にぜひお越し下さい。(富田)

元吉町短信

- ・元吉町の自主防災活動が京都市から表彰され、消火バケツを15個いただきました。ご活用していただける方にお譲りいたしますので、富田または町内会長(永田さん)までご連絡ください。
- ・のぼりのお披露目は土用供養(8月4日(火)13時)になります。



観光客のマナー等について意見交換を行いました。

6月9日(火)の第8回意見交換会では、新しい参加者を含む10名で、活発な意見交換が行われました。

【意見交換：観光客のマナーについて】

- ・ 外国の観光客は、日本を理解してマナー良く楽しんでいる人と、自分たちの感覚で行動してしまう人の二極化を感じる。
- ・ 「お通し」など、向こうの人には理解できない習慣がある。金額も厳しくチェックする。
- ・ でも、ハッキリと言うと(日本人には厳しく感じるぐらい)、聞いてもらえるし、何とも思っていない様子。我々も彼らの文化をよく理解することが大切だし、コミュニケーションできると思う。
- ・ 注意書きとか罰金とか無粋なものは祇園には似合わない。
- ・ 昼間でも軽くお酒を飲みたいとの声を聞く。大人の街としてお酒を出せる店があってもいいかも。
- ・ 英語や中国語などは話したり、何か資料を用意など個々での対応はたいへん。京都市でサポートしてほしい。



当日はまた、観光に対するテーマということで、京都市産業観光局の方がオブザーバーとして出席してくださいました。

【報告事項：簾の共同購入について】

- ・ 簾の取付や交換には(伝建地区内であれば)京都市の補助があるので、来年度には補助がもらえるようにまちづくり部で予定調査アンケートを提出します。
- ・ 取付や交換の希望があれば、まちづくり部まで声をかけてください。京都市への相談や手続きなどのお手伝いをする予定です。
- ・ 簾には様々な種類があり、材種・糸・表裏の有無など知っているようで奥が深いので勉強会を行う予定です。

まちの人紹介



ちょうの蝶野 ともこ 智子さん

小さな結婚式・京都祇園店
(075-533-6163)
【営業時間】11:00~19:00
(婚礼状況により変動あり)
【定休日】水曜日・年末年始
【挙式費用】67,000円~
(2名~44名様まで)

今後の活動に対する思い

平成27年2月6日にグランドオープンさせていただきました。この会報を機に、皆様にご理解とご興味を持っていただければ幸いです。

弊社は店舗名の通り、少人数専門の結婚式場となっております。新郎新婦様はもちろん、ご家族様に寄り添った、温かみがあり、オリジナリティーを大事にする結婚式をご提案させていただいております。

結婚式の他にも、お写真撮影、宴会なども承っております。

元吉町は京都を代表する観光地として多くの方に支持をいただいている土地です。この地に看板を掲げる者として、結婚式を通して、この地域の更なる発展と、伝統・格式を守るお手伝いを、皆様と一緒にさせていただければと思います。

こちらでオープンさせて頂きまだ数ヶ月ということもあり、存じ上げないことも多く、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。

弊社従業員はまだまだ若輩の域を抜けられない者もおりますが、ご指導・ご鞭撻を頂戴できればと思います。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

お詫びと訂正

3月8日(日)に行われた白川のお掃除にご参加いただいたのは、永田さん、秋山さん、井上さんの息子さん2名とお孫さん2名、小さな結婚式さん、dedegumoさん、小川さん、山登さん、白梅さん、侘助さん、上野さん、萬次郎さん、古賀さん2名、富田の計17名でした。お詫びのうえ訂正させていただきます。

次回意見交換会

平成27年7月14日(火)

問い合わせ

第9回

13時半~15時

元吉町まちづくり部：富田
(090-1918-4249)

話題：西之町のまちづくり

会場：登希代 2階

部の活動に関するご意見・ご質問がありましたら、ぜひご連絡下さい。

お隣の西之町さんの取組を紹介させていただきます。

(大和大路新橋通上ル東側)